

新型コロナウイルス感染症 大型連休における感染防止対策の徹底を！ 愛知・岐阜・三重3県知事共同メッセージ

東海3県においては、より感染力が高いとされる変異株（B A. 2系統）への置き換わりが進む中、新規陽性者数は高止まりとなっています。

こうした中、普段会わない友人や親戚に会う機会が増える大型連休を迎えます。感染拡大を防ぎ、医療提供体制のひっ迫を招かないためには、マスク会食の徹底などの感染防止対策をしっかりと行ったうえで行動することが重要です。

今後も愛知・岐阜・三重の東海3県は連携し、一体となって感染再拡大の防止に向け取り組んでまいります。県民・事業者の皆様には、感染防止対策の徹底をお願いします。

- ・ マスク着用（不織布マスクを推奨）・手洗い・手指消毒・人との距離確保・こまめな換気を行い、体調不良時は外出を控え、早期に受診するなど「感染しない、させない」基本的な感染防止対策の取組を徹底してください。
- ・ 帰省や旅行など、県をまたいだり、長距離・長時間の移動を含む外出の際には、基本的な感染防止対策を徹底するとともに、**移動先での感染リスクの高い行動は控えてください**。特に帰省等で、高齢者や基礎疾患をお持ちの方と会う場合は、家庭内であってもマスクの着用や換気を行い、短時間とするなど感染防止対策の徹底をお願いします。
- ・ また、必要に応じて、出発前のP C R等検査の受検についても検討をお願いします。
- ・ 会食の際は、マスク会食・黙食の徹底、各県の認証店舗の利用をお願いします。また、バーベキュー、宴会などによる、大人数・長時間の飲食を避けてください。
- ・ ファイザー製・モデルナ製いずれのワクチンでも、追加接種により発症予防効果が再び上昇し、重症化予防効果も維持されます。現在、現役世代や若年層をはじめとする一般向けの追加接種や希望する小児へのワクチン接種も進んでいます。接種可能な皆様には**接種の検討をお願いします**。

2022年4月22日

愛知県知事 大村 秀章
岐阜県知事 古田 肇
三重県知事 一見 勝之